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ATA N° 017/2025 
 

Aos vinte e quatro (24) dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco (2025), nas dependências 
da Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a décima sexta (016ª) Reunião Ordinária da 
Primeira Sessão Legislativa da Nona Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes 
os seguintes vereadores: Altair Paulo Brandt, Erlane Lauri Schulz, Evandro José da Rocha Castro, 
Guilherme Samuel Hickmann, Flávio Becker, Mário Antônio Cândido, Tiago André Ariotti e Vera 
Lúcia Burghardt. Fez o uso da Tribuna livre, o munícipe Jonathan Walber, que falou sobre o Ginásio 
Municipal e os jogos esportivos que organiza no local. Após verificada a presença do número 
regimental, o Senhor Presidente, Tiago André Ariotti, abriu os trabalhos em nome de Deus, 
saudando colegas Vereadores e demais presentes. Foi realizado um minuto de silêncio em respeito 
ao falecimento do Senhor Jorge Mário Bergoglio, O Papa Francisco. Sendo o primeiro Papa Latino - 
Americano da história, deixando um legado eterno de humildade, respeito e amor de próximo. 
Solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de uma mensagem e após pediu para a que Vice-
Secretária que fizesse a leitura da Ata n° 016/2025. ATA N° 016/2025 da Sessão Ordinária, 
realizada em quinze (15) de março de dois mil e vinte cinco (2025), foi aprovada por unanimidade. 
EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 017/2025, não tiveram inscritos para falar no Expediente. 
ORDEM DO DIA: OFÍCIO DO GAB. N° 064/2025 - Encaminha o PROJETO DE LEI N° 027/2025. 
PROJETO DE LEI N° 027/2025 - Acresce o art. 122-A na Lei Complementar nº 033, de 15 de janeiro 
de 2019, que dispõe sobre o Regime Jurídico Único dos Servidores Públicos Municipais do 
Município de Sério, e dá outras providências. Projeto baixado para maiores análises. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Vera Lúcia Burghardt, saudou o Senhor Presidente, colegas vereadores, demais 
presentes e os que acompanham pelas redes sociais. Agradeceu o Executivo e o Secretario de 
obras, pelo pedido que solicitou o qual realizou a manutenção na estrada da comunidade de São 
Franscisco. Agradeceu o Joni pela vinda na Casa legislativa, o qual utilizou a Tribuna livre e colocou 
suas ideias e dificuldades em relação aos esportes no Município, sendo assim juntamente com os 
demais vereadores irão trabalhar juntas para solucionar a situação. Evandro José da Rocha Castro, 
saudou o Senhor Presidente, colegas vereadores, demais presentes e os que acompanham pelas 
redes sociais. Fez um agradecimento especial ao Jonathan, que falou sobre suas sugestões e 
esclarecimentos em realação aos jogos que estão sendo realizados no Ginásio municipal. Falou que 
pode contar com o seu apoio e solicitou também a ajuda dos demais colegas. Parabenizou os jogos 
e a organização do campeonato o qual o Jonathan está organizando, e convidou os colegas 
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vereadores e toda a comunidade a prestigiar o evento. Falou que o Senhor Jocelei Berté da 
Comunidade de Santa Madalena, manifestou o interesse que a comunidade tem em transformar o 
antigo campinho de futebol sete da Comunidade em uma cancha de areia, o qual solicitou o apoio 
do Executivo em fazer o transporte da areia que será pego numa propriedade particular, e o 
restante a própria comunidade irá executar. Já em conversa com o Secretário de Obras está 
agendado para analisar o local, considera algo de muita importância pois é um grande incentivo 
pro esporte e esta Comunidade é sempre muito participativa nos jogos que ocorrem no Município. 
Nada mais havendo a constar o Senhor Presidente após convocar a próxima sessão, para o dia dois 
(02) de maio, sexta-feira, encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E para constar, 
lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, 
Senhor Vice-Presidente e Senhor Secretário da Mesa. 
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